

Smartgyro cierra una nueva alianza junto a *idbiker* y el identificador inteligente que puede salvarte la vida en ruta.

La marca española de patinetes eléctricos, continúa apostando fuerte por la seguridad de sus usuarios y pone en marcha un nuevo producto y servicio en su web de la mano de *idbiker*. Hablamos de una pegatina inteligente con la que cada usuario podrá llevar consigo sus datos personales y médicos de relevancia, e incluso información sobre su bicicleta o patinete. Pero también, la opción de incorporar los datos de contacto de sus seres más cercanos para que, ante caso de necesidad o accidente, los servicios emergencia puedan también acceder a ellos de una forma rápida y eficaz, simplemente acercando el móvil a la misma.

Madrid, 21 de marzo de 2023.

A la hora de circular en patinete eléctrico, tan importante es la **seguridad activa** como la **seguridad pasiva**. Dentro de esta última modalidad, podemos destacar elementos necesarios como guantes, calzado y equipamiento adecuado e, incluso, un accesorio tan importante como pueda ser el **casco**. En este sentido, en la actualidad, encontramos cascos de todo tipo, cascos convencionales, cascos inteligentes con innovadoras funcionalidades como puedan ser luces de frenado, intermitentes, altavoces... Pero sus avances en seguridad y prevención siguen sorprendiéndonos cada día e **idsticker** es un claro ejemplo de ello.

Hoy **Smartgyro**, presenta una nueva alianza junto a **idbiker**, una empresa que comparte su compromiso con la **seguridad** de usuarios de patinetes eléctricos y bicicletas. Esta, ha desarrollado un **identificador inteligente** que se adhiere al casco y añade de forma visible datos personales, datos relacionados con el vehículo, datos de contactos de emergencia e incluso datos médicos relevantes que puede **salvar la vida** del usuario que la porta, en caso de accidente o necesidad.

El funcionamiento es muy sencillo. Se trata de un **adhesivo de alta resistencia**, que lleva un circuito integrado **NTAG 213** con una memoria total de **180 bytes**, que lo convierte en un chip muy versátil y accesible. Hablamos de un sistema 100% compatible tanto con **sistemas operativos Android**, como con **sistemas operativos IOS**, pues no solo funciona a través de tecnología **NFC**, sino que ofrece la posibilidad de lectura a través de un **código QR**, es decir, un sistema compatible con todos los con móviles con cámara del mercado.

Así, simplemente acercando el móvil a la etiqueta, el servicio de emergencia o vehículo que se detenga para asistir el accidente en caso necesario, podrá acceder a la ficha de una forma rápida y eficiente con el fin de **ofrecer una mejor asistencia**. Este aspecto es realmente importante, pues tanto motos, como patinetes eléctricos y bicicletas, son algunos de los vehículos más vulnerables en la carretera y, según datos de la DGT, en caso de accidente, una actuación rápida durante la primera hora puede evitar hasta el **35% de los fallecimientos**.

De hecho, incorpora incluso, un **servicio de geolocalización** con **aviso por SMS** al contacto de emergencia que se desee, pero la privacidad es total, pues los datos que se comparten dependen completamente de cada usuario.

El **identificador inteligente idbiker**, ya está disponible en www.smartgyro.es a un precio de **9,99€**.

Contacto de prensa: cristina@woxter.es / comunicación@quatrotec.es